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Ordentliche Mitgliederversammlung
20. August 2020

Protokoll
Verein Seglerhaus am Wannsee

Am Großen Wannsee22-26, 14109 Berlin.

Top 1 Begrüßung und Feststellung der stimmberechtigten
Mitglieder

Beginn der Mitgliederversammlung: 18:40 Uhr, Ende der Versammlung: 19:25 Uhr.

34 Mitglieder sind erschienen, siehe Teilnehmerliste.
Andreas Greufe übernimmt das Protokoll.
Der Vorsitzende Ulli Libor begrüßt die Anwesenden und stellt eine ordnungsgemäße

Einladung fest. Ausdrücklich weist er auf die Einhaltung der Corona-Hygiene-Regeln hin.

Top 2 Nachfragen zum Bericht des Vorsitzenden (hat

sch riftl ich vorgelegen )

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Top 3 Nachfragen zum Bericht des Sekretärs (hat

sch riftl ich vorgelegen )

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Der Vorsitzende weist noch auf den Bericht des EC-Mitglieds Hanns Hermann Lagemann hin,

worauf über pro und cons von OD diskutiert wird.

Top 4 Bericht der Kassenprüfer

Ein schriftlicher Bericht der Kassenprüfung für das Jahr 2Ot9 vom 8.8.2020 liegt vor. Danach

sind alle Ein- und Ausgaben ordnungsgemäß verbucht und ordnungsmäßige Belege liegen
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vor. Es ergaben sich keine Beanstandungen und die Prüfer schlagen eine Entlastung des

Vorstands vor.

Top 5 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder entlastet.

Top 6 Genehmigung des Haushaltsplanes äOZL

Der Haushaltsplan ZOZL wird mit einstimmig genehmigt.

Top 7 satzungsmäßige Wahl von Vorstandsmitgliedern

Karin Hofmann wird in einer offenen Wahl einstimmig bei eigener Enthaltungzur2.
Vorsitzenden gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Lutz-Christian Schröder wird in einer offenen Wahl einstimmig bei eigener Enthaltung als

Vorstand Nachwuchs gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Top 8 Regatten 2O2L

Die IDM in Travemünde ist frühestens erst im Jahr 2A22 möglich.

Die IDM im Jahr }OZL könnte am Ammersee stattfinden. Bernd-Leopold Käther wird
Kontakt aufnehmen und an den Vorsitzenden berichten.

Top 8 Verschiedenes

Technischer Obmann ist jetzt offiziell Thomas Jatsch.

Diskussion über internationale Regatten: lst Kiel wichtiger als Ttavemünde oder
Warnemünde? Grundsätzlich sind internationale Regatten für unserer Klasse wichtig.
Möglichst viele Meldungen würden uns z.B. in Kiel, international helfen.

26. August 2020
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Ulli Libor
1. Vorsitzender
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Bericht des Vorsitzenden Ulli Libor 

zur 
Ordentlichen Mitgliederversammlung 2020 

 
Liebe Mitglieder, 
  
unser Imageumbau vom „Behindertenboot“ zur internationalen 2.4mR Klasse ist nach 4 
Jahren dank fleißiger Mitstreiter bei uns in Deutschland auf gutem Wege. Im krassen 
Gegensatz dazu sieht es leider weiterhin international aus. Schwerpunkte werden dort immer 
noch auf Para-Segeln gelegt, die Websites sind langweilig, unattraktiv und Werbemaßnahmen 
sehr spärlich. 
Das damalige Lizenzabkommen mit einem einzigen Hersteller weltweit hatte zur Folge, dass 
kein Hersteller in der Welt (außer Super3) riskiert hat in eine 2.4mR, die der Norlin MK3 
nahekommt, zu investieren. 
  
Wir können nicht nur national wachsen und zusehen wie es international stagniert. So haben 
wir mitgewirkt, dass der skandinavische Einfluss und die Nähe zum Hersteller gemildert 
werden. Hanns Hermann Lagemann wurde im Okt. 2019 in das Executive Committee der 
Internationalen Klassenorganisation gewählt und hat internationale Anerkennung erreicht. 
Detlef Müller-Böling ist Mitglied im internationalen Marketing Committee. 
Um den internationalen Umbau zusätzlich zu unterstützen hat sich Burkhard Hermes bereit 
erklärt, sich für die Mitgliedschaft im EC als Secretary zu bewerben. 
  
Unser Herr der Maße, Jörg und Mitglied im int. Technical Committee wird zum Jahresende 
2021 dort nicht weitermachen und schlägt Thomas Jatsch als seinen Nachfolger vor. 
So werden wir schon für das Jahr 2021 Thomas als zusätzliches Mitglied für das TC anmelden. 
  
Corona Virus hat auch im Segelsport seine Bremsspuren hinterlassen. So haben die 
internationalen Meldungen zu unserer IDM im VSAW das Vorjahresniveau nicht erreicht. 
  
Denkt bitte daran, bei unserer Mitgliederversammlung einen Mund-Nasenschutz zu tragen. 
 
Euer Ulli 
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Bericht des Sekretärs Detlef Müller-Böling 
zur 

Ordentlichen Mitgliederversammlung 2020 
 
Der Sekretär hat im Wesentlichen drei Aufgabengebiete  

• interne und externe Kommunikation 

• Mitgliederverwaltung sowie  

• Finanzen  
 

1. Interne und externe Kommunikation 
 
Die Webseite www.2punkt4.de … 
… wird weiterhin sehr aktiv genutzt. Im Jahre 2018 hatten wir 11.130 Besuche, bei denen 
44.146 Seiten angeschaut wurden. In 2019 waren es bereits 18.060 (+62%) Besuche mit 
55.630 (+26%) Seitenansichten. In der ersten Jahreshälfte 2020 verzeichneten wir 10.500 
Besuche mit 32.080 Seitenansichten. Für einen Verein mit rund 100 Mitgliedern ist das eine 
beachtliche Zahl, die zeigt, dass die Webseite extrem auch über die Mitglieder hinaus strahlt. 
Der Regattakalender wird stets zeitnah aktualisiert. Etwa einmal wöchentlich gibt es eine 
News. Der Ticker weist darüber hinaus auf Neuigkeiten hin. So entsteht das Image einer 
dynamischen und aktiven Klasse(nvereinigung), wie uns von anderen, beispielsweise der 
SEGLER-ZEITUNG, aber auch von Einzelpersonen, die sich aus diesem Grund für den 2.4er 
interessieren, bescheinigt wird.  
Seit der geplanten Europameisterschaft in Travemünde werden die Webseiten auch auf 
englisch angeboten. Das hat zu einem starken Anstieg von Besuchern aus aller Welt geführt. 
Während in 2019 immerhin schon Besucher aus 59 Ländern auf unserer Seite waren, stieg die 
Zahl 2020 auf 73 (inklusive Vatikanstaat ☺) mit starker Besucherzunahme insbesondere aus 
den europäischen Ländern.  
Der Verklicker … 
… dient in erster Linie der internen Kommunikation für die Mitglieder, die nicht regelmäßig 
die Webseite besuchen, und findet ein sehr positives Echo.  
 
Zur Bootsausstellung in Düsseldorf … 
… hatten wir ein großes Programm aufgefahren. Mit 16 KV-Mitgliedern (Dirk und Sabine 
Clausen, Christian Bodler, Jörg Feder, Peter Greif, Hans Grzemba, Karin Hofmann, Holger 
Humborg, Stefan Kaste, Ulli Libor, Detlef Müller-Böling, Matthias Pape, Anja Schlutius, Lutz-
Christian Schröder, Jan ten Hoeve) sowie Wieta Jonker (Niederlande) und Alexander Sadilek 
(Tschechien) hatten wir den Stand rund um die Uhr neun Tage besetzt. Danke an Euch alle für 
diesen selbstlosen Einsatz!!  
Es gab Flyer, Videofilme und Bilder auf einem Fernseher und eine neue Super3. Die Resonanz 
auf unserem Stand war riesig. Besonders erfreulich, dass sich über 70 Standbesucher in eine 
Liste eintrugen, um im Jahre 2020 auf den verschiedenen Revieren in Deutschland einmal 
2.4er zu segeln. Wie ansonsten auch, machte uns im weiteren Verlauf die Corona-Pandemie 

http://www.2punkt4.de/
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zuerst einmal einen Strich durch die Realisierung dieser Wünsche. Auf den ersten Revieren 
sind die Probesegeleien mittlerweile allerdings angelaufen. 
 
2. Mitgliederverwaltung 
 
Die Mitgliederverwaltung macht dem Sekretär Freude. Ihr seid alle pflegeleicht! 
Allerdings ist die Mitgliederentwicklung auch durch die Corona-Pandemie gebremst. Im 
Januar haben wir noch die 100er-Marke erreicht. Stand heute sind es allerdings schon 103 
Mitglieder. Das Interesse an unserer Klasse ist weiterhin groß. Wir werden sehen, wie wir uns 
nach Beruhigung der Pandemie weiter entwickeln. 
 
3. Finanzen 
 
Aufgabe der Mitgliederversammlung ist es, dem Vorstand auch nach Kenntnisnahme des 
Haushalt-Ist aus dem Jahre 2019 Entlastung zu erteilen  – oder auch nicht. 
 
Einnahmen – Ausgaben Ist 2019 
Wir starteten mit einem Bestand aus dem Jahre 2018 von rd. 3.700 Euro. Durch 
Mitgliedsbeiträge und Spenden ergab sich eine Einnahmensumme von rd. 7.700 Euro. Bei den 
Ausgaben stellen die Beiträge an die Internationale Klassenvereinigung mit 1.056 Euro 
weiterhin den größten Posten dar. 
Der Bestand am 31.12.2019 in Höhe von knapp 5.700 Euro hat uns auch die finanzielle 
Möglichkeit gegeben, einen Stand auf der boot in Düsseldorf zu mieten (mehr dazu weiter 
unten).  
 

Einnahmen      Ausgaben    

          

Herkunft Betrag   Empfänger Betrag 

          

Bestand 2018 3.703,52 €   Kontoführung -2,50 € 

Mitgliedsbeiträge  2.940,00 €   Rücklastschrift -35,98 € 

Spenden 1.056,00 €   Abo Segler-Zeitung -200,00 € 

      Kieler Woche -220,62 € 

      Internationale KV -1.056,00 € 

      WM Genua -312,49 € 

      IDM Berlin -126,43 € 

      Ummeldung Trailer für Kämpfer -56,15 € 

          

Summe 7.699,52 €   Summe -2.010,17 € 

          

Bestand 31.12.2019 5.689,35 €       

 
Neben der Einnahmen/Ausgabenrechnung haben wir auch einen Vermögenszuwachs dadurch 
erhalten, dass Michael Kempf uns Schiff und Trailer geschenkt hat.  
 
Einnahmen – Ausgaben Ist 2020 
Für das Jahr 2020 kann naturgemäß kein Abschluss vorliegen. Einige Informationen sollen aber 
dennoch schon einmal gegeben werden. 
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Die boot in Düsseldorf hat uns 4.021,03 Euro an Standmiete, Werbematerial, 
Ausstellerausweisen und Transporten gekostet. Der gesamte Betrag wurde uns von der 
Internationalen Klassenvereinigung erstattet. Die übrigen Ausgaben bewegen sich bisher im 
jährlichen Rahmen, so dass wir durchaus wieder mit einem nicht unerheblichen 
Anfangsbestand ins Jahr 2021 gehen können. 
 
Einnahmen - Ausgaben Soll 2021 
Für das folgende Jahr ist in der Finanzplanung auch wieder ein Stand auf der boot in Düsseldorf 
eingestellt. Ob wir diesen nutzen werden, wissen wir noch nicht. Es verbleiben ansonsten 
jedoch auch noch hinreichend Mittel für Förderungen der Deutschen Meisterschaft oder 
Trainingsmaßnahmen. 
 

Einnahmen      Ausgaben    

          

Herkunft Betrag   Empfänger Betrag 

Bestand 31.12.2020 4.000 €   Beitrag Internationale KV  -1.100 € 

Mitgliedsbeiträge 3.000 €   Kontoführung 10 € 

Spenden 700 €   Boot Düsseldorf -4.000 € 

      Abo Seglerzeitung -200 € 

      Mixed Inclusion Trophy -200 € 

      IDM -500 € 

      Training -1.000 € 

          

Summe 7.700€     7.010 € 

          

Bestand 31.12.2021 690 €       

 
 


